

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

tralmente con el público asistente en el patio de La Alhóndiga. Todo un lujo musical para los sentidos en la tarde-noche del sábado, 23 de julio.

Al día siguiente tocaba la cita con la poesía en las Jornadas Literarias de la mano del profesor, crítico y poeta Rafael Morales Barba. Con el título "Poesía española de antesdeayer y de hoy", el conferenciante, que fue presentado por el poeta local Joaquín Fernández Silva, planteó el lugar donde se encuentra la poesía, su realidad y su sociología. La especialidad de Rafael Morales es la poesía española (1936-2015), la poesía contemporánea europea y la de todo el continente americano. También es experto en Poética y Retórica, dentro de la Teoría de la Literatura. La formación e



Javier Tolentino acompañado de Encarnación Navarro y Lourdes Rodríguez



Javier de la Higuera con Ramiro González y Encarnación Navarro

información que el profesor de la Autónoma de Madrid posee es tan prolija que justifica sobradamente su presencia en jurados de los mas prestigiosos certámenes y en conferencias y congresos en universidades de todo el mundo. Su última aportación a la literatura con mayúscula ha sido una Antología que recoge una selección de textos de los mejores poetas castellanos-manchegos. La conferencia se cerró con la lectura de poemas del puertollanense Manuel Juliá (incluido en la citada antología), que tampoco quiso perderse esta inolvidable cita.

Ya se conoce el fallo del jurado del XXXVI Certamen Poético de la Orden Literaria Francisco de Quevedo

El pasado 23 de julio se reunía el jurado del XXXVI Certamen Poético de la Orden Literaria Francisco de Quevedo de Villanueva de los Infantes, compuesto en esta ocasión por Miguel Blasco Alberite, Periodista, Escritor, Ex-director General de Canales Temáticos y de los Centros Territoriales de TVE; Juana Pinés Maeso, poeta, escritora y ex-presidenta del Grupo Literario Guadiana; Antonio Gómez Rufo, escritor, director y guionista de cine y teatro; Juan José Guardia Polaino, Poeta, Ex-presidente del Grupo Artístico-Literario "El Trascacho" y Gran Maestre de la Orden Literaria y Presentación Pérez González, poeta y Escribana Mayor de la Orden Literaria, que actuó como secretaria.

Después de leídos y analizados los 450 trabajos presentados acordaron conceder el Premio Don Francisco de Quevedo, con investidura de Gran Comendador, entrega de pergamino y 900 euros al poema "Retirado en la paz de estos desiertos" el poeta se duele de sí mismo, cuyo autor resultó ser el poeta, Ricardo Bermejo Álvarez, natural de San Fernando (Cádiz).

Premio Tema Libre, dedicado al poeta Rafael Simarro, con investidura de Comendador, entrega de pergamino y 600 euros al poema titulado "Testimonial", del poeta, José Pozo Madrid, natural de Tomelloso (Ciudad Real).

Por último, Premio "El Buscón", para menores de treinta años, con investidura de Caballero, entrega de pergamino y 300 euros, al poema presentado bajo el título "La Línea del poeta", de Willinton Triana Cardona, de nacionalidad colombiana y residente en Villaquilambre (León).

La Orden Literaria "Francisco de Quevedo", con el patrocinio del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes, celebrará la entrega de premios el viernes 26 de agosto a las 21:30 horas en los claustros del Convento de Santo Domingo. El acto, que cada año transcurre según ceremonial de usos y costumbres del Siglo XVII, contará como mantenedora con Isabel Ordaz, actriz y poeta.



Certamen Poético del pasado año

Cafetería - Churrería

El Rincón de la Plaza

www.rincondelaplaza.es

Plaza Mayor, 10

Teléfonos: 926 361 157 - 664 841 092

VILLANUEVA DE LOS INFANTES

Síguenos en

